

CLUBES

Andalucía seguirá apoyando al Betis Energía Plus en la ACB con el patrocinio de la camiseta

La Administración lucirá el logotipo de la marca turística en la trasera de la equipación oficial durante esta temporada.

Palco23
4 dic 2017 - 17:20

La Junta de Andalucía no sólo apoya al Unicaja Málaga. El Real Betis Energía Plus y la consejería de turismo y deporte de la comunidad autónoma han renovado el acuerdo de patrocinio institucional. Se desconocen los términos económicos del contrato, que estará vigente para este año.

Bajo la marca *Andalucía, Huella Universal*, el logotipo de la Administración seguirá luciendo en la parte trasera de la camiseta del club verdiblanco de la Liga Endesa. Para presentar el acuerdo, la primera plantilla bética y todo el cuerpo técnico han estado presentes en el Alcázar de Sevilla

La semana pasada, la ACB confirmó al Real Betis Energía Plus como miembro de pleno derecho. Tal y como avanzó *Palco23*, la organización de la máxima competición nacional de baloncesto ha admitido al club bético como un socio a todos los efectos después de que el club retirara la denuncia contra la patronal para no descender la temporada pasada.